

船橋里山通信

発 行 者 船橋里山連絡会 会 長 興松 敏夫

メールアト゛レス :

funabashisatoyama@yahoo.co.jp

里山連絡会からのお知らせ

2021 年森林の学校「森林整備養成講座」中止決定!

令和3年1月23日(土)から全4回で行われる予定だった船橋市主催事業:森林の学校「森林整備養成講座」は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により中止が決まりました。(12月23日)

「森林整備養成講座」は、船橋里山連絡会の各会員団体を紹介する場でもあり、新入会員発掘の貴重な機会が無くなるため、新たな会員勧誘に向けての具体策を講じることが課題となります。



「豊富どんぐりの森」市政功労表彰

「豊富どんぐりの森」が11月1日環境の保全に貢献されたことにより、市政功労表彰を受章されました。1 1月予定の式典は、新型コロナウイルス感染拡大のため中止となり、現物(賞状)は、まだ手元に届いていない とのことです。

会長の俊淳一さんより下記のコメントを頂きました。

(記)

「このたびは、おもいがけず、市政功労賞をいただけることになりました。これもひとえに会員の皆様と指導してくれた行政の人たちの協力によるものと感謝しております。今後も先人の努力を引き継ぎ、地道に進んでいきたいと思います。この喜びをどんぐりに携わったみんなと分かち合いたいと思います。」

「竹林庵なよたけ」の紹介

11月5日発行船橋里山通信第38号にて、船橋里山連絡会の新たな活動団体に加わったことをお伝えしましたが、詳細情報及びPRコメントを頂きましたので、下記の通り紹介します。

(記)

- ■設立 2020年4月
- ■代表者 小出 みさ子
- ■会員数 25名(女性10名、男性15名 /20歳代~80歳代)
- ■年会費 5000円
- ■活動日 毎週木曜日と日曜日 9:30~15:30

*但し、毎月第1土曜日を活動日とし、その翌日の日曜日は休み

- ■活動場所 船橋市鈴身町·車方町
- ■PRコメント

竹取物語のかぐや姫の名前「なよ竹のかぐや姫」から名付けました。「なよたけ=弱竹」は、細くてしなやかな竹という意味です。女性が中心となって竹林の整備をしており、整備を終えた竹林は、本当にかぐや姫がいるかのように輝かしく生まれ変わり、ほっとした気分になります。

年に数回、手作り石窯でピザ作りや手作り野菜がたくさん入った鍋を作ったりして親睦を深め、楽しく活動しています。

□里山連絡会及び各団体のイベント・活動情報 ・・・・・・・ 連絡会ホームページ: https://funabashisatoyama.jimdo.com/

■第9回竹フォーラム 1月15日(金)13:30~17:30 (オンラインリアルタ仏方式:Zoom)

参加料:無料 内容及び申込み方法: 竹イノベーション協会下記HP参照〈申込締切1月12日(火)〉

http://bamboo-big.com/news/forum.html#9th

講演①竹皮草履の歴史とこれから

講演②放置竹林を活用した早取りタケノコの生産

講演③バンブーグリーンハウス・プロジェクト

講演4四方善による里山の保全

講演⑤竹あかりのこれまで、そして世界が日本に見るSBNRを竹でどう表現していくか。